

# *Toutes les étoiles de l'athlétisme font partie de la délégation qui se rendra à Veracruz*

---



Les autorités sportives cubaines ont indiqué que notre pays enverra ses étoiles de l'athlétisme aux XXII Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, au Mexique, en novembre prochain et qu'elle espère gagner 18 médailles dans ce sport.

L'équipe cubaine d'athlétisme inclut la perchiste Yarisley Silva et la lanceuse de marteau Yipsi Moreno, toutes deux championnes du monde et olympiques, parmi les 69 sportifs annoncés par la commission Nationale d'athlétisme.

Dans la liste figurent aussi le lanceur de javelot Guillermo Martínez, médaillé d'argent et de bronze dans des compétitions mondiales, ainsi que le sauteur du triple saut Lázaro Martínez et l'heptathlonienne Yorgelis Rodríguez, gagnants des championnats mondiaux juniors.

Sergio Martínez, spécialiste de la Commission Nationale d'Athlétisme, a signalé que les plus grandes possibilités de Cuba se trouvent dans les épreuves de lancer, de sauts, du décathlon et de l'heptathlon. Les Jeux Centraméricains et Caribéens auront

lieu dans la ville mexicaine de Veracruz du 14 au 30 novembre 2014.

Cuba a participé pour la dernière fois aux Jeux Centraméricains et Caribéens à Carthagène des Indes en Colombie en 2006 où elle a remporté 139 médailles d'or, 86 d'argent et 60 de bronze devant le Mexique , 107-82-87.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/36667-toutes-les-etoiles-de-lathletisme-font-partie-de-la-delegation-qui-se-rendra-a-veracruz>



**Radio Habana Cuba**